



35 Mädchen und Jungen aus Tschernobyl vergnügten sich im Klettergarten des Idarer Turnvereins

Einen erlebnisreichen Nachmittag verbrachten 35 Kinder aus Tschernobyl und ihre Gastfamilien im Klettergarten des Idarer Turnvereins. Die Kinder kamen auf Einladung der Tschernobylhilfe Thal- fang, bei der sich auch etliche Familien aus dem Kreis engagieren. Nach kurzem Kennenlernen und Ausprobieren des Kletterparcours (Foto) wurde es sportlich: Die Kinder absolvierten unter Anlei-

tung der ITV-Trainerinnen Marlene Schäfer, Britta Pfeiffer und Sandra Bollenrath die Stationen im Hochseilgarten wie Riesenleiter und Seilbrücke. Bei sprachlichen Hürden übersetzte einer der Be- gleiter. „Die Kinder waren ausdauernd und mit Begeisterung bei der Sache“, meinte Schäfer. Der Ausflug in den ITV-Klettergarten endete am Grill, wo Würstchen gebraten wurden. ■ Foto: Hosser